
Consulta di Frazione Tignano-Roma 

 

Verbale riunione n°4 del 23-09-2015 

 

Luogo: sede consulta 

Orario dalle 20.45 alle 11.15 

Partecipanti: 

• Tadolini Bruna 
• Montuori Stefano 
• Rusticelli Ciro 
• Rossi Matteo 
• Legnani Cesare 
• Carboni Albertina 

Ordine del giorno : 

1) Comunicazioni 
2) Problemi emersi da presentare al Comune 
3) Risposte del Comune ai problemi precedentemente presentati 
4) Proposte di iniziative future  
5) Varie ed eventuali 

 

 

1) Comunicazioni  
Il Presidente comunica che si stanno completando i lavori di pubblica utilità finanziati con il 
contributo dei cittadini. E’ stato completata la pulizia delle gronde della Scuola di Tignano 
e la sistemazione della scolina su Via Scopeto di fronte alla Scuola stessa. Verranno 
presto finiti anche i lavori di sistemazione delle gronde e di impermeabilizzazione del tetto 
di parte dell’edificio in cui sono i loculi eterni del Cimitero di Mongardino.  
Comunica inoltre che ha saputo che la Telecom intende interrare la linea telefonica lungo 
Via Rasiglio e Via Sant’Anna. Il Consiglio auspica che la notizia sia vera e che i lavori 
vengano eseguiti prima dell’inverno.  

 
2)   Problemi emersi da presentare al Comune 

Il Presidente comunica che durante i giri effettuati per risolvere il problema delle gronde 
del Cimitero di Mongardino alcuni cittadini hanno fatto presente la pericolosità di alcuni 
incroci in cui, per la conformazione del terreno, è difficile vedere chi sta percorrendo la 
strada in cui ci si immette. Un incrocio è quello fra Via Angonella e Via Tignano e l’altro è 
quello fra Via Montechiaro e Via Tignano: in entrambi, per chi sale (da Via Angonella o da 
Via Montechiaro) non è visibile chi viene dalla propria destra da Via Tignano. Si chiede il 
posizionamento di specchi per rendere meno pericolosa l’immissione.  
 



I Consultori Legnani e Montuori chiedono di acquisire informazioni su quando verrà risolto 
il problema della viabilità di Via Nugareto, viabilità compromessa per la presenza di una 
frana in atto 
 
Ci è stato segnalato che in via Boschi di Sanguineto, nella casa Pancaldi in via di 
ristrutturazione, durante l’estate si sono tenuti numerosi rave party con volumi della 
musica elevatissimi.  

Ci è stato chiesto se, visto che ora i cittadini della nostra frazione possono accedere alla 
Guardia Medica di Monte San Pietro, per loro sia possibile anche accedere al servizio di 
Podologia.  

Il Sig. Rossi comunica di aver saputo che in alcuni Comuni le amministrazioni comunali 
forniscono ai cittadini il kit per verniciare l’eternit in modo da evitarne la dispersione e per 
limitare le spese di smaltimento. Chiediamo se tale servizio è in atto anche nel nostro 
Comune. 

In occasione di un incontro con il Delegato alle Consulte, Claudio Bignani, si era parlato 
della possibilità di attivare una sorta di un associazione delle consulte e vorremmo sapere 
se era stato fatto qualcosa al riguardo. 

3) Risposte del Comune ai problemi precedentemente presentati 
In occasione di un incontro del Presidente e del Segretario con il Sindaco (23 giugno) ci 
sono state date informazioni che abbiamo riportato nello schema riassuntivo ma non è 
arrivata nessuna risposta ufficiale telematica.  
 
     4) Proposte di iniziative future Visto il successo che ha riscontrato presso i cittadini 
della Frazione la 1° festa della Frazione stessa, a pprezzata sia per il suo aspetto ludico-
gastronomico sia per la ricaduta sul territorio che ne ha fatto seguito, la Consulta si sente 
impegnata ad organizzarla anche il prossimo anno.  

5) Varie ed eventuali 
 

Nessuna 
 

Letto ed approvato. 

Il Presidente Bruna Tadolini 

Il Segretario Stefano Montuori 


